

SENIN KLIWON, 24 AGUSTUS 2015  
(9 DULKAIDAH 1948)

## Vietnam Juara Robominton 2015

YOGYA (KR) - Tim Vietnam yang diwakili Huang Yen University of Technology Vietnam akhirnya menjadi juara Robominton 2015 dalam Kompetisi Robot ABU Robocon di Sportorium

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), Minggu (23/8). Dalam pertandingan yang dipimpin Ketua Wasit ABU Robocon 2015 Wahidin Wahab PhD, Vietnam mengalahkan Tim Hongkong

yang diwakili The Hongkong University of Science & Technology dengan skor 5:1. Untuk itu Tim Hongkong berhak sebagai Runner-up 1. Sedang Runner-up 2 diraih Tim Indonesia-1 dan Tim

Thailand. Sementara penyelenggaraan Kompetisi Robot ABU Robocon 2016 akan dilaksanakan di Thailand. (Berita terkait di hal 9)

Sebelum melaju ke final, Tim Vietnam lebih dulu menaklukkan Indonesia-1 dengan skor 5:1. Dalam Kompetisi Robot ABU Robocon 2015, Indonesia sebagai tuan rumah diwakili dua tim yakni Indonesia-1 dari Tim Dagotama ITB. Sedang Indonesia-2 dari Politeknik Negeri Batam, dalam pertandingan babak penyisihan telah dikalahkan Thailand dengan skor 0:5. Rendy dan Agung dari Tim Dagotama ITB usai kekalahan meminta maaf kepada bangsa Indonesia atas kekalahan ini. "Terus terang kami merasa salah strategi," kata Rendy kepada wartawan.

\* Bersambung hal 7 kol 4



Kompetisi robot ABU Robocon 2015 berlangsung cukup seru.

KR-Franz Boedisukarnanto

### Vietnam ..... Sambungan hal 1

Ketua Panitia Pelaksana Slamet Riyadi PhD didampingi Rektor UMY Prof Dr Bambang Cipto mengatakan, lewat kompetisi ini Indonesia bisa memetik pelajaran berharga untuk pengembangan teknologi. Karya ITB sudah lumayan bagus. Hal ini tampak dari konstruksi, gerakan-gerakan ada motor dan dibuat sedemikian rupa.

Robot Vietnam yang menggunakan 10 raket sejak awal pertandingan seakan bermain tanpa beban. Perjalanan Vietnam sejak awal melawan Mesir sudah melenggang mulus.

Pertandingan yang rata-rata bermain sekitar 4 menit tersebut sempat berlanjut dalam pertandingan perempat final Indonesia melawan Korsel. Dalam pertandingan yang sangat seru dengan skor terus berkejar-kejaran itu Tim Indonesia-1 bahkan sempat kehabisan waktu persiapan. Hal ini karena tim, wasit dan juga juri sempat terganggu konsentrasinya karena suporternya ramai sekali. Dalam permainan itu, skor untuk Indonesia-1 sempat dibatalkan sehingga Indonesia tidak jadi meraih skor 4, namun 3. Meski diulang, Indonesia akhirnya bisa mengalahkan Korsel 5:2.

Menkoinfo Rudiantara berpesan, meski pertandingan badminton ini dilakukan robot, hendaknya tetap dilaksanakan dengan sportif. Mengingat robot tetap dikendalikan manusia, sehingga menang dan kalah bukan menjadi hal yang paling penting bagi peserta. (Fsy)-b